
 

秋季代議員会報告 
 篠崎 潔 

10 月 5 日（金）総会  18:00～19:00 大隈講堂 

懇親会  19:15～20:15 大隈ガーデンハウス 

 

始めに、校友会長の鎌田薫総長から挨拶があった。 

 

ビジョン１５０の策定作業も大詰めに入っており今秋完成予定。更なるグローバル対応

を目指す。近々、募金活動を開始するが、海外からも協力を得られる見込み。校友、学

生、学校、地域とダイナミックに展開して行く。今後アクションプランを知って貰い、

大学の日々の姿を実感して頂きたい。 

 

次に、代表幹事の福田秋秀氏より校友会の現状について話があった。 

 

① ビジョン１５０は校友への期待を謳っている。 

② 英国オリンピックの報告だが、校友会支援の星奈津美選手が銅メダルを獲得した。 

③ 最近、「安部磯雄の生涯」を読んで感動した。１９０５年、日露戦争の只中に野球部

のアメリカ遠征を企画し、大隈公に直訴して５千円を支給して貰った。早稲田はそ

ういう大学だと痛感した。 

④ 代議員会の前に開催された事務局長会で、若い人を如何にして校友会に入れるかの

議論となった。 

 

以上の挨拶後、議事に入った。 

 

【協議事項】として 

１．２０１１年度決算承認の件 

  収入１,００５百万円（予算比＋１０百万）、支出５４２百万円（同－４２百万） 

２．推薦校友候補者承認の件 

３．校友会幹事交代の件 

４．その他 

 

が付議され、満場一致で承認された。 

 

【報告事項】として 

１．賛助代議員名称贈呈の件 

２．代議員・支部長等異動の件 

３．２０１２年稲門祭の件 

４．その他（質疑応答） 

 

があり、総会を終了した。 

 

その後、大隈ガーデンハウスに会場を移し懇親会があり２０時１０分に盛会の内に終了

した。 

（不明な点、ご質問等は代議員の國分、篠崎まで） 


